区長室 広聴広報課 報道係 電話 5984-2693



# 全国各地に練馬区を PR☆

# ねい丸が年賀状で新年のごあいさつねい~!

~ 公式アニメキャラクターの年賀状デザインダウンロードサービスを開始 ~

と き

11月29日(金)からダウンロードサービス開始

29日、練馬区は、公式アニメキャラクター「ねり丸」の年賀状デザイン4種類のダウンロードサービスを開始した。

練馬区は日本アニメ発祥の地であり、アニメ関連企業の最大の集積地であることから、「アニメ・イチバンのまち 練馬区」を区内外に向け積極的に PR している。昨年に引き続き、年賀状を活用し、全国に「アニメ・イチバンのまち 練馬区」と、そのキャラクターである「ねり丸」を PR するのが狙い。

年賀状のデザインは、①馬をモチーフにしているねり丸と来年の干支にちなんで屏風の前で"ねり丸年"を祝うもの、②ねり丸が鏡餅に扮しているもの、③富士山をバックに飛んでいるもの、④練馬区の街並みを歩いているものの4種類。昨年度の3種類に加え①が新たに追加となり、どれもねり丸らしいひとコマを切り取ったデザインとなっている。

平成23年3月に誕生したねり丸は、ツイッターの発信や短編アニメーションの公開などにより、区内外に着実にファンを増やしている。先日開催された「ゆるキャラ®グランプリ2013」では、全1580キャラクターの中で総合45位という好成績であった。イベントへの出演も増え、グッズの販売も好調で、区では「キャラクターのパワーで地域をさらに活性化していきたい」と考えている。

## 【ダウンロードページ(練馬アニメーションサイト内)】

URL: http://www.animation-nerima.jp/nerimaru-download.html



①新規デザイン

#### 【練馬区は日本のアニメ発祥の地であり、最大の集積地!】

練馬区は、日本初のカラー長編アニメーション映画の「白蛇伝」(昭和 33 年)や、30分連続テレビアニメ「鉄腕アトム」(昭和 38 年)が制作された日本の商業アニメ発祥の地である。また、区内には90社を超えるアニメ制作関連会社があり、国内最大の集積地となっている。練馬区では、区内のアニメ関連企業により組織されている練馬アニメーション協議会を中心に、アヌシー国際アニメ見本市への出展支援等、区の特徴的な産業であるアニメ産業の振興を図るとともに、練馬アニメカーニバル等のイベント開催によるアニメ文化の普及に取り組んでいる。

### 【練馬区公式アニメキャラクター「ねり丸」とは?】

デザインは、「練馬大根」と、区の名前の「馬」をモチーフとしており、ほっぺの赤みは練馬の「N」をかたどったもの。名前は、練馬のねりと愛らしく丸みのある容姿から名付けられたもので、アンケート投票と合わせて実施した公募により決定した。

- ●公式ツイッターアカウント nerimaru\_nerima
- ●オフィシャルページ http://www.animation-nerima.jp/nerimaru.html

【問い合わせ】産業経済部 商工観光課アニメ産業振興係 電話03-5984-1276